

61 Mercario

Valparaíso, jueves 10 de mayo de 1990

(A84382)

J. S. 000148129

Detectan necesidades en bibliotecas y museos

El Director Nacional de Bibliotecas, Archivos y Museos inició ayer una visita a la zona.

Con el objeto de conocer en el terreno mismo la realidad, necesidades y limitantes que presentan las entidades a su cargo que funcionan en la V Región, inició ayer una visita a la zona el Director de Bibliotecas Archivos y Museos, Sergio Villalobos Ramírez.

El personero dio comienzo a sus actividades con un recorrido por el Museo de la Cultura del Mar, instalado en el Castillo Wulff de Viña del Mar.

La visita a las instalaciones lo hizo acompañado por el Director de ese Museo, Pedro Pablo Zegers.

Sobre el Museo, Villalobos dijo que le parecía interesante la conjunción de las dependencias mismas, justo al mar, con el patrimonio que contiene dedicado especialmente a la actividad e historia marítima.

Consultado si será la Dirección a su cargo la que asumirá la mantenimiento del castillo entregado en comodato por la Municipalidad, Villalobos expresó que naturalmente "deberemos hacernos cargo de las medidas tendientes a preservar las colecciones que aquí se guardan, en cuanto a climatización, pues no hay que olvidar que ésta es una construcción adosada al mar, y, por tanto es como un barco que hay que mantener permanentemente".

PRIORIDADES

Sobre las prioridades que visualizó en la región, dijo que en lo referente a museos estaba el de Historia Natural, ubicado en el Palacio Lyon de Valparaíso, donde deberá replantearse su patrimonio para "que se constituya en una exhibición contenida en las Ciencias Naturales".

En cuanto a bibliotecas, afirmó que la principal preocupación la constituirá el completar la remodelación de la Biblioteca Severín "donde deberán implementarse las dependencias anexas como salas de

dad de formar bibliotecas para atender las necesidades de la población periférica, dije que era necesario ejecutar un estudio para establecer esa necesidad".

Al respecto, puntualizó que la limitante de recursos impedía estudiar con detenimiento esta posibilidad pues "disponemos de un irrisorio presupuesto anual de 1.100 millones de pesos para atender 300 bibliotecas, 26 museos y un Archivo Nacional además de una dotación de 826 funcionarios".

EN VALPARAÍSO

Cuatro nuevas salas serán inauguradas durante el presente año en el Museo de Historia Natural de Valparaíso. Estas formarán parte de la exposición permanente de la institución, que difundirá el Chile Marítimo, con sus peces, moluscos y plantas acuáticas, y el Chile terrestre, que contendrá el trabajo desarrollado por el hombre en este rincón del planeta, como asimismo una muestra de la flora y fauna.

La información fue entregada ayer en la tarde por la Conservadora del Museo de Historia Natural de Valparaíso, Ana Avilés Valenzuela, quien junto al Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Sergio Villalobos, y el alcalde de Valparaíso, Hernán Pinto Miranda, procedió a inaugurar la exposición "Moluscos de la Cuenca del Pacífico".

La colección presentada está formada por recolecciones en terreno y donaciones. Desde 1972 la muestra no se exhibía, fecha en que el museo debió abandonar su vieja casona de Playa Ancha.



Detectan necesidades en bibliotecas y museos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Detectan necesidades en bibliotecas y museos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)